
Dimanche 25 juillet 2021, Krefeld (Allemagne) 
Moi aussi, je voudrai saluer tous très fraternellement en 

Suisse, en Autriche, dans tous les pays voisins et, bien – sûr, dans 
tous les peuples et  les langues sur toute la terre. Nous sommes 
reconnaissants, très reconnaissants à Dieu, le Seigneur, de ce que 
nous pouvons avoir ces transmissions des prédications 
hebdomadaires qui sont une bénédiction pour beaucoup. Et  aussi 
cette parole précieuse que frère Keller a  lue, nous allons encore 
revenir là – dessus.


Mais d’abord, une brève vue d’ensemble sur ce qui se passe en 
ce moment. Vous avez tous appris ce qui s’est passé la semaine 
dernière ici en Europe aussi et particulièrement en Allemagne, où 
il  y  a  eu plus de cent soixante dix morts, ce qui n’avait jamais 
existé! Ce qui se passe dans notre temps ne s’était jamais produit. 
Pour cela, nous allons lire la parole précieuse de notre Seigneur 
dans l'Évangile de Luc. Je demande que frère Borg le fasse 
maintenant.


[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Lisons dans Luc chapitre 21 du 
verset 25 au verset 28.


Traduction Menge:

«Alors des signes apparaîtront sur le soleil, la lune et  les 

étoiles; et sur la terre le désespoir des peuples régnera dans une peur 
perplexe devant le rugissement de la mer et  son déferlement de 
vagues; tandis que les gens abandonnent l'esprit par peur et dans 
l'attente anxieuse et la terreur des choses qui viendront sur la terre; 
car (même) les puissances du ciel seront ébranlées. Et alors on verra 
le Fils de l'Homme venir sur une nuée avec une grande puissance 
et gloire. Si cela commence à arriver, redressez – vous et levez la tête; 
car votre rédemption est proche».


Que le Seigneur soit remercié, Lui qui a promis et qui a pu 
annoncer à  l’avance ce qui allait arriver à  la fin du temps de la 
grâce. Nous tous, nous écoutons les nouvelles et nous savons que 
tout a changé. Nous remercions le Seigneur de ce que nous avons la 
grâce de reconnaitre le temps dans lequel nous sommes arrivés. Tel 
que notre Seigneur a dit clairement: «Quand vous verrez que toutes 
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ces choses commencent à arriver, redressez – vous, levez vos têtes 
car votre rédemption est proche». Nous avons tous lu que ce sera 
tellement grave sur la terre que les hommes vont abandonner, 
rendre l’esprit par peur et étant anxieux des choses qui viendront 
encore sur le monde.


Dans la parole de Dieu, nous avons la vue d’ensemble du cours 
du temps dans le domaine naturel et  spirituel. Nous avons lu au 
sujet des flots agités… Quand on pense que ces derniers jours en 
Allemagne, les maisons d’une ville se sont effondrées, ont été 
détruites par les flots, les arbres se sont renversés, et  les ponts 
cassés. Tout cela s’est passé comme jamais auparavant, et, bien – 
aimés frères et sœurs, il y aura encore plus de choses semblables qui 
arriveront, et cela, dans le monde entier. Et pour nous, en tant que 
croyants bibliques, c’est vraiment le temps de nous redresser et de 
lever nos têtes car nous savons que notre rédemption est proche.


Parlons d’autres choses. Nous voyons ce qui se passe dans les 
religions, nous voyons ce qui se passe avec Israël, avec le processus 
de paix et tout ce qui se passe sur la terre, nous avons été informés 
par les médias quotidiens et  aussi au sujet de ce que les saintes 
Écritures s’accompliront de toute manière.


Comme je le disais déjà la dernière fois, la Bible a été traduite 
en sept cent quatre langues sur la terre, et  il y  a  trois cent 
cinquante églises ou communautés dites chrétiennes. Mais nous 
n’avons qu’un seul Dieu, une seule vie éternelle, une seule 
rédemption, un seul salut, une seule Église. Et nous avons souligné 
que c’est en fait avec Abraham que l’histoire du salut a  pris son 
cours dans Genèse chapitre 12. Et déjà tout de suite lors du premier 
entretien du Seigneur avec Abraham, l'Éternel Dieu lui a donné la 
promesse et a insisté en disant: «celui qui te bénit sera béni, et celui 
qui te maudit sera maudit». Mais ensuite il  est dit en résumé: 
«toutes les descendances de la terre seront bénies en toi». Le dessein 
du salut de notre Dieu a  inclu tous les peuples, les langues et  les 
nations. C’est pour cette raison qu’il est dit dans le dernier ordre de 
mission: «cet Évangile, le message du salut de Jésus – Christ, sera 
prêché à toutes les nations pour servir de témoignage, et ensuite, la 
fin viendra».
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Nous sommes reconnaissants pour les saintes Écritures. 
Disons – le avec une grande douleur: Il y a des grandes religions; 
il y a  le bouddhisme, l’hindouisme. Il y en a  tant… celui qui veut 
s’informer sur le passé et sur les différentes religions, il n’a besoin 
que d’appuyer sur quelques boutons et il pourra se renseigner sur ce 
qui s’était passé au concile de Nicée, combien étaient pour la Trinité 
et  combien étaient contre. On peut lire au sujet des deux cent 
quarante – cinq dogmes. Aujourd’hui tout le monde peut appuyer 
sur quelques boutons sur internet et il peut être informé sur chaque 
sujet et  sur toute chose. Nous qui sommes ici, nous qui vivons au 
centre de l’Europe, si nous voulons savoir qui était Zwingli, le 
principal réformateur en Suisse à  Zurich, lui à  qui Dieu avait 
accordé beaucoup de grâce et qui avait mis de l’ordre comme aucun 
autre; celui qui veut savoir dans quelles circonstances il  vivait, 
il peut appuyer quelques boutons: Il était marié. Il avait deux fils 
et deux filles. Et  celui qui veut savoir par exemple ce que Martin 
Luther avait fait, il  peut appuyer sur quelques boutons: Martin 
Luther avait marié une religieuse. Ils ont eu trois fils et trois filles. 
Donc, on peut se renseigner sur chacun, sur tout et  lire. 
Aujourd’hui, on n’a pas besoin d’aller à  l’université ou dans une 
bibliothèque. Chacun a  l’accès à  l’internet à  la maison et  peut 
s’informer lui – même et se servir. Celui qui veut savoir par exemple 
comment est – ce – que les trois filles d’Allah s’appelaient n’a besoin 
que d’appuyer quelques boutons. La première s’appelait… la 
deuxième… et  la troisième… Tout le monde peut se renseigner 
et lire ce qu’il veut savoir. 


Mais pour nous, bien – aimés frères et sœurs et bien – aimés 
amis, il ne s’agit pas d’autres religions, de ce qu’ils enseignent ou de 
ce que leur fondateur a  fait. Pour nous, il s’agit du Seul vrai Dieu 
éternel, le Créateur du ciel et de la terre. Tout ce qui existe dans 
l’univers, c’est le Créateur qui l’a appelé à  l’existence. Tous ces 
millions des fruits, de plantes et  de tout ce qui existe, Dieu, le 
Créateur, a fait toutes ces choses de manière majestueuse. Et Il peut 
toujours être de nouveau vu dans toute la création et par toute la 
création. Et ce Créateur est aussi Sauveur, Il est Roi et Juge. C’est 
pour cette raison que la parole originale dans la langue hébraïque, 
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premièrement dans la Bible Dieu en hébreux c’est Élohim. 
Et  Élohim est à  la fois singulier et  pluriel. Singulier en ce qu’il 
concerne La personne de la divinité, et pluriel en se référant aux 
différents attributs qu’Il a: Il est créateur, Sauveur, Juge. Qu’est – 
ce qu’Il n’est pas? Il  est tout en tous, conservateur… et  Il l’est 
d’éternité en éternité. Il  existe depuis toujours. Et  Il a  révélé en 
premier Son dessein du salut à Abraham. 


Et c’est ici qu’est contenu le grand et merveilleux mystère. 
Il  est écrit au sujet d’Abraham dans l’Ancien et dans le Nouveau 
Testament que «Abraham croyait Dieu, et  cela lui fut imputé 
à  justice». Abraham croyait chaque promesse, tout ce que l'Éternel 
Dieu lui avait donné. Ça, c’est le signe d’un vrai croyant qui a reçu 
la relation avec Dieu parce que l 'Éternel, Dieu, S’est 
personnellement adressé à lui par Sa parole et lui a révélé Sa parole 
par Son Esprit.


Ma question adressée à  tous est la suivante: «Qui croyons – 
nous? Que croyons – nous?» J’ai mentionné qu’il y  a  trois cent 
cinquante communautés dites chrétiennes, et  toutes croient ce 
qu’elles veulent croire et  disent sur Dieu et  Sa parole ce qu’elles 
veulent. Elles ne font que croire ce qu’ils ont à dire mais pas ce que 
Dieu a  dit dans Sa parole. Cela est une douleur, une profonde 
douleur. Personne ne peut se représenter la douleur que je porte en 
moi. Nous savons tous que le Seigneur m’a appelé à  prêcher Sa 
sainte et précieuse parole. Et  le Seigneur Lui – même a donné la 
promesse qu’avant le retour de Jésus – Christ, tout ce qui était cru, 
enseigné et pratiqué à  l’origine dans l'Église primitive il y a deux 
mille ans d’ici, doit de nouveau être restauré dans l'Église du Dieu 
vivant. C’est seulement après cela que le Seigneur pourra revenir, 
car c’est ainsi que c’et écrit dans Sa parole originale dans Actes des 
Apôtres 3 versets 19 et  20: «le ciel doit recevoir notre Seigneur 
jusqu’au temps de l’accomplissement de la restauration de tout ce 
que Dieu a  déclaré, jusqu’à  ce que tout soit rétabli dans l’état 
primitif».


Bien – aimés frères et sœurs, je le dis dans toute humilité et je 
pose la question: est – ce – que vous connaissez une église 
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dénominationelle qui voudrait se laisser corriger et  qui peut se 
demander: «est – ce – que nous croyons vraiment ce que dit 
l'Écriture et  comme le dit l'Écriture?» Tous peuvent dire: «Un 
Seigneur, une foi, un baptême». Tous peuvent même dire: «Nous 
croyons en la conversion et  à  la nouvelle naissance». Mais quand 
ensuite, on pense à l’église principale, là, la main est trempée dans 
une eau dite sainte, consacrée, et  ensuite, trois fois, le front d’un 
nouveau – né est frotté avec cette eau, et  ensuite, ils disent: 
«Maintenant, tu es né de nouveau, d’eau et  d’esprit comme c’est 
écrit dans l'Évangile de Jean chapitre 3».


Réfléchissez un peu à cela, pensez un peu à cela. Que devrions 
– nous dire de cela? Continuons. Nous pouvons voir aussi ce qui 
s’est passé depuis le temps de la réformation, comment est – ce – 
que ceux qui s’étaient fait rebaptisés ont été maudits au nom du 
Père, du Fils et du Saint – Esprit parce qu’ils montraient du respect 
pour la parole de Dieu. Le baptême veut dire: «baptisimo», donc, 
immergé, immersion. Jean Baptiste a  baptisé au Jourdain, là  où 
il y avait beaucoup d’eau, par immersion. Et tel que Paul le décrit 
dans Romains 6: «Ensevelis avec Christ dans sa mort». Un mort 
n’est pas couvert de quelques grains de terre, il est enterré, enseveli 
complètement.


Bien – aimés frères et sœurs, je porte une très grande douleur. 
Tous nous savons, je le répète, ce qui est écrit sur les signes de la fin 
des temps dans Matthieu 24, dans Marc 13 et dans Luc 21. Nous 
savons ce qui est écrit dans ces chapitres sur les signes de la fin des 
temps que notre Seigneur Lui – même a  annoncés: il  y  aura des 
pestes et  des épidémies qui viendront. Toutes ces pandémies que 
nous avons, il y en aura encore et encore jusqu’à ce que les hommes 
rendent l’esprit par peur et dans l’attentent anxieuse des choses qui 
viendront encore sur le monde.


Combien de temps voulez – vous attendre encore bien – aimés 
frères et  sœurs? Je vous le dis: la fin de toutes choses est proche 
comme l’apôtre Pierre l’a écrit dans 1 Pierre 4 verset 16. Et nous 
savons tous ce que Daniel dut écrire en son temps: «Scelle le livre 
jusqu’à  la fin des temps, alors beaucoup le sonderont et c’est ainsi 
que la connaissance augmentera». Mais, disons cela dans l’amour 
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mais avec véracité: Tous sondent les Écritures, ils les étudient, mais 
ils restent dans leurs enseignements, ils restent dans leurs églises, 
ils restent dans leurs crédos, ils restent dans leurs dogmes et  ne 
pensent pas que la vraie foi dans le vrai Dieu ne peut être trouvée 
qu’en ceux à qui le Seigneur s’est adressé personnellement et  leur 
a donné, par Sa parole, les promesses pour cette époque tel qu’Il l’a 
fait autrefois avec Abraham.


Combien de fois devrions – nous le dire encore? Lors de la 
première venue de Christ, cent neuf prophéties de l’Ancien 
Testament se sont accomplies. Qui de ces scribes d’autrefois, qui de 
ces pharisiens, qui de ces saducéens, qui avait reconnu et vu cela? 
Ils ont tous rejeté le Seigneur. Ils ont dit: «Il a  le diable. Il  est 
possédé». Que n’ont – ils pas dit sur notre Seigneur? Je vous pose la 
question. Lequel de ces hommes autrefois a reconnu que toutes ces 
prophéties bibliques et tout ce qui avait été prédit à l’avance, de la 
naissance du Seigneur jusqu’à  Sa montée au ciel, tout était écrit 
auparavant dans les prophètes, dans les psaumes et dans les livres 
de Moïse? Tout était écrit, et les scribes et les rabbins l’ont lu et en 
parlaient même, mais sans révélation, sans que l’histoire du salut 
leur soit révélée.


Bien – aimés frères et sœurs, le Seigneur dut alors aller sur la 
montagne des Oliviers, et  regarder sur Jérusalem – car de la 
montagne des Oliviers, par – dessus le jardin de Gethsémané, on 
a une vue directe sur la montagne de la maison de l'Éternel, sur 
Jérusalem—et notre Seigneur pleurait amèrement et  dit: «Ô 
Jérusalem, Jérusalem, si dans ce temps qui est le tien, tu pouvais 
reconnaitre ce qui sert à  ta paix; mais désormais, cela est resté 
caché à tes yeux». Ô, Dieu! Ils ont attendu quatre cents ans que cela 
arrive, et quand c’est arrivé, ils l’ont manqué, ils sont passés à côté 
et ils s’en sont même moqué.


Bien – aimés frères et  sœurs, nous sommes arrivés dans un 
temps dans lequel nous devons tirer une comparaison honnête 
et sincère. Je le dis au nom du Seigneur: Tous ceux qui croyaient ce 
qui avait été annoncé et  fait par le ministère de Jean – Baptiste, 
tous ceux qui croyaient vraiment étaient aussi bien disposés 
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et préparés à recevoir le Seigneur; et c’est à eux que Jean baptiste 
a pu dire: «Je vous baptise d’eau pour la repentance, mais Celui qui 
vient après moi vous baptisera d’esprit et de feu».


Tel que la venue de notre Rédempteur avait été 
annoncée à  l’avance, c’est ainsi aussi que la venue de Son 
précurseur avait été annoncée à  l’avance dans Ésaïe 40 
verset 3 et  dans Malachie chapitre 3 verset 1. Et  quand le 
temps fut arrivé, cela fut accompli: des choses surnaturelles sont 
arrivées sur la terre. Nous ne voulons pas entrer dans les détails de 
ces choses. Mais, Jean – Baptiste était apparu comme un 
homme envoyé de Dieu avec le message de Dieu adressé au 
peuple de Dieu.


Qu’est – ce – qui s’est passé dans notre temps? Je dois le dire. 
Moquez – vous, plaisantez là – dessus, prenez cela à la légère, mais 
le Seigneur avait pleuré sur tous ceux qui, dans leur époque, 
n’avaient pas reconnu le jour de la visitation divine. C’est la même 
chose aujourd’hui. Disons – le clairement: Quatre – vingt – huit ans 
sont passés depuis que frère Branham, l’homme de Dieu aux États – 
Unis, avait reçu l’ordre divin (le 11 juin 1933), d’apporter le message 
divin qui sera précurseur du retour de Christ. 


S’il vous plaît, demandez à  tous les évangélistes aux États – 
Unis, demandez à  tous les charismatiques, demandez à  tous les 
pentecôtistes, demandez à  tous les baptistes, demandez à  tous les 
méthodistes, demandez à  tous dans toutes les églises 
dénominationnelles, demandez à  tous: Qui a  cru cela dans notre 
génération? Qui veut vraiment avoir part à  ça? Tous restent dans 
leurs programmes et  dans leurs enseignements. Est – ce qu’une 
seule et  unique église a  changé dans ses enseignements? Les 
luthériens enseignement encore aujourd’hui ce qui avait été fixé 
autrefois. Les méthodistes enseignent encore aujourd’hui ce qui 
avait été fixé autrefois. Les baptistes enseignent encore aujourd’hui 
ce qui avait été fixé autrefois. Tous ont fixé ce qu’ils croient. Mais, 
qui croit comme le dit l'Écriture? Qui croit conformément 
à l'Écriture?
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Notre Seigneur a promis qu’un prophète comme Élie viendrait 
C’est écrit dans Malachie chapitre 4 et  particulièrement dans le 
Nouveau Testament dans Matthieu 17: Élie viendra premièrement 
et  rétablira toute chose à  l’état primitif. Oui. Et  les grands 
évangélistes milliardaires, les riches qui prêchent un évangile 
social, ils rient là – dessus: «Oui, il a son ministère mais nous aussi, 
nous avons nos ministères». Et  ils conduisent des millions et  des 
millions loin de ce que Dieu fait maintenant. Et  c’est en cela que 
nous faisons la différence.


Bien – aimés frères et sœurs, l'Éternel Dieu a pris soin pour 
que maintenant, dans ce dernier temps de la grâce, tout le message 
original, soit annoncé tel que c’était du temps des apôtres: Il y a un 
seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême. Trouvez – moi un seul 
endroit, trouvez – moi un seul verset dans la Bible où quelqu’un se 
serait béni lui – même en réunissant ses trois doigts disant au nom 
du Père, du Fils et du Saint – Esprit. Aujourd’hui, tous se bénissent 
eux – mêmes. Qui peut comprendre cela? Comment est – ce – que 
quelqu’un peut se bénir? Frères et sœurs, chers amis, dîtes – moi! Le 
temps de la grâce tend vers sa fin. Ceci est le dernier message, le 
dernier appel: «Vous, Mon peuple, sortez du milieu d’eux, séparez – 
vous. Ne touchez à rien d’impur». 


Et aussi, Matthieu 28 fut terriblement mal compris et mal 
interprété. Et s’ils en ont fait un mauvais usage jusqu’aujourd’hui, 
alors, que je le dise: Cela est fait par ceux – là  qui ont des yeux 
et qui ne voient pas, qui ont des oreilles mais qui n’entendent pas; 
mais qui restent attachés à ce qu’ils ont cru depuis des siècles. Dans 
les saintes Écritures, nous avons l’ordre. Il est écrit dans Colossiens 
3: Tout ce que nous faisons en paroles et en actes, nous devons le 
faire au nom du Seigneur Jésus – Christ. Tout! Et c’est précisément 
le nom dans lequel Dieu s’est révélé comme Rédempteur, comme 
Sauveur, comme Père au ciel et dans Son Fils seul engendré de Lui 
ici sur cette terre, notre Seigneur, et par le Saint – Esprit le même 
Dieu Se révèle dans l'Église. Mais, Père n’est pas un nom! Fils n’est 
pas un nom. Et nous devons baptiser dans le nom: «Baptisez – les 
dans le nom», à l’intérieur. Dans le nom du Père, du Fils et du Saint 
– Esprit.
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Ensuite, notre Seigneur dit: «J’ai révélé (j’ai fait connaitre) 
Ton nom à ceux que Tu m’as donnés du milieu du monde». Ô, comme 
c’est merveilleux! En ce qui concerne «Le Nom», on peut lire tous les 
versets bibliques et savoir qu’aucun prophète, aucun apôtre, aucun 
homme de Dieu n’aurait déjà utilisé la formule trinitaire dans sa 
bouche. Mais, ceci est le jour que le Seigneur a  fait: tout le monde 
peut lire comment est – ce – que Pierre a baptisé, comment est – ce 
– que Philippe a baptisé, comment est – ce – que Paul a baptisé. 
Tout le monde peut lire noir sur blanc comment est – ce – que tous 
ces hommes de Dieu ont baptisé pour pouvoir de nouveau s’orienter 
soi – même et  revenir à  Dieu, et  ensuite, être en accord avec 
Abraham et pouvoir dire: «Moi, frère Frank, je crois Dieu». Que toi, 
bien – aimé frère, toi, bien – aimée sœur, que tu puisses aussi dire 
sincèrement et  honnêtement comme Abraham autrefois: «Je crois 
seulement Dieu. Je crois ce que Dieu a dit, ce qui est écrit noir sur 
blanc dans la parole de Dieu». Que ce ne soit pas seulement une 
confession des lèvres, mais une réalité vivante et divine dans notre 
vie personnelle de croyant.


Dieu a envoyé frère Branham pour révéler le message originel 
divin, ce que les apôtres et  les prophètes ont eux – mêmes prêché 
dans leurs temps. Et ce qui est écrit dans le Livre des livres, dans le 
Testament, c’est ce que Dieu a  nouvellement révélé dans cette 
génération, et nous avons la grâce de l’annoncer. Et  tous ceux qui 
sont de Dieu, écouteront la sainte parole de Dieu.


Bien – aimés frères et  sœurs, bon, c’était seulement une 
introduction. Revenons à  la parole d’introduction qui est si 
précieuse. Avant cela, je voudrais d’abord lire deux Écritures 
et ensuite nous reviendrons à 1 Pierre chapitre 1. S’il te plaît (frère 
Borg), lis encore une fois.


[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Lisons dans Matthieu 25 verset 10: 

Matthieu 25 verset 10:

«Pendant qu'elles allaient acheter de l'huile, l'époux vint, et les 

vierges qui étaient prêtes entrèrent avec lui pour le souper des noces, 
et la porte fut fermée (à clé)».
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Loué et remercié soit notre Seigneur. Ça, c’est le but ultime de 
la proclamation de la parole, le but final: que l'Église Épouse 
séparée et appelée à  sortir, à  savoir celle qui est appelée «vierge», 
puisse se préparer. Une vierge ne commet pas de fornication 
spirituelle et  n’accepte pas d’autres enseignements. Une vierge, 
telle qu’elle est décrite ici dans la Bible, est divinement 
consacrée à Dieu. Elle ne commettra pas d’adultère ou de 
fornication avec quelqu’un d’autre. Une vraie vierge reste 
comme une épouse pour l'époux jusqu’à  ce que l'époux vienne 
chercher son épouse à  la maison. Dès aujourd’hui, le Seigneur, 
l'Époux céleste ne permet à aucun croyant, bien – aimé frère, bien – 
aimée sœur, le Seigneur ne permet à  personne de croire quelque 
chose d’autre, mais de dire comme Abraham: «Je crois seulement 
et uniquement Dieu. Je crois seulement la parole de Dieu». S’il te 
plaît.


[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Lisons maintenant dans Hébreux 
chapitre 4 le premier verset:


«Si la promesse d'entrer dans sa tranquillité (son repos) existe 
toujours, nous voulons être inquiets qu'aucun d'entre vous ne s'avère 
avoir pris du retard».


Ça aussi, bien – aimés frères et sœurs, c’est aussi une parole 
qui devrait aller dans nos cœurs à tous. Pensez à cela: «L’enlèvement 
a  lieu, et  nous sommes restés! Nous sommes venus trop tard, 
et nous devons frapper à une porte fermée!» Qui voudrait vivre cela? 
Personne! Et ça, je vous le dis dans la foi: aussi vrai que Dieu nous 
a accordé la grâce de croire et de recevoir le ministère qu’Il a promis 
pour notre temps, ce ministère qui est devenu une réalité divine en 
frère Frank par Dieu Lui – même, aussi vrai que nous croyons 
et recevons cette promesse, que nous croyons et recevons aussi cet 
autre ministère qui en est une partie et qui est directement lié à ce 
ministère. Si c’est vraiment le cas, nous pouvons nous compter 
parmi les vierges sages, et  cela, dans l’humilité et  la foi. Tous les 
autres vont continuer à  accepter et  à  recevoir des interprétations, 
à avoir des explications, ils vont continuer à se référer au prophète 
et à ses déclarations qu’eux – mêmes interprètent et sortent de leur 
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contexte. Nous, nous ne nous référons à  personne, à  aucune 
déclaration, à  rien; mais nous disons seulement et  témoignons 
comme Abraham: «Abraham croyait Dieu et cela lui fut compté pour 
justice».


Bien – aimés frères et  sœurs, dès lors, nous ne croyons que 
Dieu et  seulement ce qui est vraiment écrit dans le contexte des 
saintes Écritures. Laissez – moi le dire encore: Si dans Apocalypse 
chapitre 10, il est écrit: «N’écris pas ce que les sept tonnerres 
ont dit», c’était un ordre! alors, nous devons respecter cet 
ordre et  remettre cela entre les mains du Seigneur. Nous 
croyons seulement ce que Dieu avait à dire à  l'Église. Et, ce qu’Il 
avait à dire à  l'Église, Il  l’a fait écrire, et c’est ce qui est écrit que 
nous croyons.


Regardons maintenant rapidement à 1 Pierre chapitre 1. S’il 
te plaît .


[Frère Borg lit. N.D.L.R]. 1 Pierre chapitre 1. Nous lirons 
plusieurs versets. Commençons au premier verset: 


«Moi, Pierre, apôtre de Jésus – Christ, je salue les étrangers qui 
vivent dans la dispersion à Pontus, Galatie, Cappadoce, (la province 
romaine) Asie et Bithynie, et sont élus selon la prescience de Dieu le 
Père, par la sanctification de l'Esprit afin qu’ils deviennent 
obéissants et  qu’ils participent à  l'aspersion du sang de Jésus – 
Christ»


Amen! Nous pouvons dire «amen» à cela. Bien – aimés frères 
et  sœurs, tel que Pierre autrefois s’adressait à  tous dans les 
différents peuples qui vivaient dispersés, à  tous les élus (lisez 
exactement tel que c’est écrit, quelles sont les formulations qu’il 
utilise ici): «à  tous ceux qui ont été prédestinés par Dieu», et  ça, 
nous le sommes parce que nous croyons Dieu de tout notre cœur. S’il 
vous plaît, s’il vous plaît, relisez cela. Relisez ces paroles, ces choses 
merveilleuses que Pierre a écrites ici. Lisons encore un verset.


[Frère Borg lit. N.D.L.R]. Je lis le reste du deuxième verset: 

«Que la grâce et la paix vous soient toujours plus abondantes! 

Loué soit le Dieu et Père de notre Seigneur Jésus – Christ, qui, selon 

11



sa grande miséricorde, nous a  fait renaître à une espérance vivante 
par la résurrection de Jésus – Christ d'entre les morts».


Amen! Oui. Ici, nous avons entendu parler de la foi, de 
l’obéissance, de l’élection, de la rédemption, de la nouvelle 
naissance. Nous avons entendu cela dans ces quelques phrases. 
Bien – aimés frères et sœurs, pour nous, ce ne sont pas de nouveaux 
enseignements, mais la question est la suivante: «avons – nous 
déjà personnellement expérimenté avec Dieu ce que nous venons de 
lire?» Que par la sanctification, nous nous consacrions au Seigneur, 
que nous le suivions jusqu’à ce que nous devenions obéissants pour 
que Son bon plaisir, le bon plaisir de Dieu vienne et reste sur nous. 
Ici, tout est résumé dans ces quelques lignes: la rédemption, la foi, 
la prédestination, l’obéissance, la sanctification, l’aspersion avec le 
sang de Jésus – Christ; tout cela est résumé ici, et même que nous 
sommes nés de nouveau par la puissance de Dieu qui est dans la 
résurrection de Jésus – Christ. La même puissance qui a  été 
manifestée par la résurrection de Jésus – Christ d’entre les morts, 
c’est la foi en cette puissance qui nous fait naitre de nouveau.


Mes bien – aimés frères et  sœurs, c’est puissant! Dans la 
résurrection, la vie nouvelle, la vie de Dieu Lui – même est apparue, 
et notre Seigneur pouvait dire: «Je vis et vous vivrez aussi». Et nous 
remercions le Seigneur de ce que nous avons vraiment reçu la 
semence incorruptible de la parole de Dieu dans nos âmes car, pour 
chaque naissance, il est nécessaire d’avoir une semence, c’est 
ainsi qu’il faut d’abord qu’il y  ait un engendrement avant la 
naissance. La naissance suit l’engendrement. Qu’à  celui qui est 
engendré de Dieu, comme il est dit de notre Seigneur: «Tu es Mon 
fils bien – aimé, je t’ai engendré aujourd’hui», qu’il puisse aussi être 
dit de chaque fils et  chaque fille de Dieu: «Tu es mon fils, je t’ai 
engendré aujourd’hui. Tu es ma fille, je t’ai engendrée aujourd’hui. 
J’ai placé en toi Ma parole comme semence incorruptible et Mon 
Esprit est venu sur toi. J’ai mis Mon Esprit sur toi pour créer en toi 
MA vie par Ma semence». Que Son nom soit loué! Lisons le verset 4.


[Frère Borg lit. N.D.L.R]: 
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«…à  un héritage qui ne peut se corrompre ni se souiller ni 
flétrir, l'héritage qui est conservé dans le ciel est pour vous qui êtes 
conservés dans la puissance de Dieu par la foi pour le salut qui est 
prêt à être révélé dans les derniers jours.»


Amen! Amen! C’est de cela qu’il s’agit aujourd’hui: Ce salut qui 
est prêt à  être révélé dans les derniers temps. Le message a  été 
apporté, le monde entier a  pu l’entendre. Bien – aimés frères 
et sœurs, dans cette situation dans laquelle nous sommes avec cette 
pandémie, nous ne voulons pas aussi murmurer, mais remercier 
Dieu de tout notre cœur pour ça car, regardez, regardez – moi: 
quand on a quatre – vingt – huit ans, il ne reste qu’un an pour avoir 
quatre – vingt – neuf ans, ensuite suit quatre – vingt – dix ans. Je 
ne peux plus voyager comme j’ai pu le faire durant ces cinquante – 
six ans passés. Je ne peux plus prêcher comme je l’ai fait durant 
toutes ces années. Je ne peux plus visiter les villes que j’ai visitées 
tout ce temps. Je ne sais pas combien de villes j’ai visitées dans ces 
cent soixante – cinq pays où j’étais, mais, seulement en Inde par 
exemple, j’ai visité vingt – trois villes, et  dans beaucoup d’autres 
pays, j’ai visité plusieurs villes.


Mais, s’il vous plaît, pensez à ça une fois: De grandes réunions 
comme celles que nous avons eu au Centre Missionnaire ne 
pourront plus avoir lieu. Disons – le honnêtement et  sincèrement: 
Personne en fait, n’a plus besoin de venir de l’Afrique ou de l’Asie ici 
en l’Europe pour prendre part à  l’achèvement de l’œuvre de Dieu. 
Dans le monde entier, dans le monde entier, là où nous sommes, cela 
aura lieu au même instant. Et, par la grâce de Dieu, nous 
atteignons maintenant hebdomadairement tous les mercredis, tous 
les samedis et tous les dimanches, dans le monde entier, dans toutes 
les différentes langues, nous diffusons et  nous atteignons les 
véritables croyants par nos émissions. Personne n’a besoin 
d’entreprendre de long voyage pour venir. Tout le monde, de là où ils 
sont, peuvent se rassembler, se connecter tous les mercredis, 
samedis et dimanches et écouter ce que Dieu fait.


Nous avons lu dans 1 Pierre 1 verset 5 qu’il s’agit du salut qui 
sera révélé dans les derniers temps. Nous sommes arrivés 
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aujourd’hui dans ces derniers temps – là. Soyons reconnaissants 
pour ces derniers temps de tout notre cœur. 


Tous les frères qui ont des difficultés avec l’écoute des 
transmissions hebdomadaires, s’il vous plaît aucun frère n’est obligé 
d’écouter ces émissions hebdomadaires. S’il y  a  des frères qui 
veulent prêcher, faites – le, mais, s’il vous plaît, distribuez la 
nourriture! De même que William Branham a  été envoyé pour 
nous révéler les vérités bibliques, de même, le Seigneur m’a envoyé 
pour prêcher les vérités bibliques dans le monde entier; et  ainsi, 
tous les frères du monde entier sont censés partager la 
nourriture spirituelle et mettre la table pour le peuple de 
Dieu afin que nous puissions tous nous régaler de la manne 
fraîche et  des saintes paroles fraichement révélées et  les 
recevoir en nous car, l’homme ne vit pas de pain seulement 
mais de toute parole qui sort de la bouche de Dieu.


Nous remercions encore une fois notre bien – aimé frère Keller 
pour la précieuse parole. S’il vous plaît, bien – aimés frères et sœurs, 
lisez cela encore une fois en vous arrêtant à chaque verset. Arrêtez – 
vous à chaque verset et repassez cela dans votre cœur. Remerciez le 
Seigneur pour ce qui est écrit. Répétons encore cela: Ceci est le 
temps le plus important de toute l’histoire de l’humanité, de toute 
l’histoire de l'Église de Jésus – Christ; c’est le temps le plus 
important: L’appel à sortir, la préparation, et  le Seigneur achèvera 
tout de manière merveilleuse, Il achèvera Son œuvre de rédemption 
avec Sa troupe rachetée par le sang. 


Je le dis encore une fois en insistant: Abraham croyait Dieu. 
Abraham croyait ce que Dieu lui avait dit et ce que Dieu lui avait 
promis. Toi et moi aujourd’hui, bien – aimés frères et sœurs, bien – 
aimés amis, nous croyons Dieu. Nous croyons seulement ce que 
Dieu nous a promis dans Sa parole, ce qu’Il nous a promis dans Sa 
parole. Il a promis de revenir et de nous prendre auprès de Lui à la 
maison. C’est en ce moment – là, quand Il reviendra, que les morts 
en Christ ressusciteront premièrement, et  nous les vivants, nous 
serons changés, et ensemble, nous serons enlevés à la rencontre du 
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Seigneur dans les airs, et nous irons avec Lui dans la gloire pour 
être pour toujours auprès Lui.


Dès aujourd’hui déjà, commencez à remercier l'Éternel Dieu de 
tout votre cœur pour la révélation de Sa parole, de Son nom, de Sa 
volonté et de Son dessein du salut! Remerciez le Seigneur pour le 
ministère de frère Branham dans notre temps. Remerciez le 
Seigneur de ce que ce ministère – là a trouvé une continuité et que 
tous les hommes sur toute la terre, dans tous les peuples, les 
langues et  les nations peuvent écouter le dernier message et ainsi, 
se préparer pour le glorieux jour du retour de Jésus – Christ. 


Je compte sur vous et particulièrement sur tous les frères dans 
le service. Je compte sur vous. De la Suisse, nous répétons encore 
une fois: Que Dieu bénisse tous ceux qui ont envoyé des salutations. 
Soyez bénis de la bénédiction du Dieu Tout – Puissant dans le saint 
nom de Jésus! Amen!


Nous nous levons pour la prière. Frère Borg va encore prier.


Transcription du sermon mensuel de Zurich  
du Dimanche 25 juillet 2021


Sermon prêché depuis Krefeld (Allemagne)
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